

Fecha: 28-08-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes disfrutaron de obra "La Contadora" en el mes de la Minería

 Pág. : 21
 Tiraje:

 Cm2: 285,8
 Lectoría:

 VPE: \$577.867
 Favorabilidad:

5.800 17.400

bilidad: No Definida

Estudiantes disfrutaron de obra "La Contadora" en el mes de la Minería

TEATRO. Función fue precedida por un conversatorio entre la actriz que protagoniza la puesta en escena, Pamela Meneses y el escritor Hernán Rivera Letelier, quien calificó la última función, como la mejor de todas.

Redacción

espectaculo@mercurioantofagasta.d

n el marco del mes de la Minería y como una ac- tividad conjunta entre el Ministerio de las Culturas. las Artes y el Patrimonio y el Ministerio de Minería, se presentó en dependencias del Liceo Experimental Artístico de Antofagasta la obra "La Contadora" de la compañía teatral "Alma Reina Teatro", en una función especial para estudiantes de diversos establecimientos municipales y subvencionados de la comuna de Antofagasta.

En la oportunidad, la adaptación teatral del libro "La Con-

tadora de Películas" del escritor regional y Premio Nacional de Literatura 2022, Hernán Rivera Letelier, fue aplaudida por la comunidad estudiantil y por las autoridades presentes, encabezadas por la ministra (s) de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Jimena Jara Quilodrán, y la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán Kim; puesta en escena que fue precedida por una conversación íntima entre la actriz protagonista de la obra, Pamela Meneses, y Hernán Rivera Letelier.

"Estamos felices, terminando de ver la obra "La Contadora", escrita especialmente para la actriz protagonista, por Hernán Rivera Letelier, nues-

tro Premio Nacional, año 2022. Estamos felices y también orgullosos de poder presentar esta obra a distintos establecimientos educacionales, como el Liceo Experimental Artístico, el Liceo Comercial, entre otros. Hoy día, además podemos compartir esta actividad conjunta entre Cultura y Minería para celebrar el mes de minería, acá conjuntamente con esta obra que Hernán Rivera Letelier nos revive las historias de esta actividad, que lo ha llevado también a comunicar por todo Chile y diversas partes del mundo", destacó la ministra (s) de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Jimena Jara Quilodrán.



EL MONTAJE SE PRESENTÓ EN EL LICEO EXPERIMENTAL ARTÍSTICO.

ESCRITOR Y PROTAGONISTA

Durante la conversación efectuada entre la actriz y el escritor posterior a la obra teatral, las y los asistentes pudieron conocer detalles de cómo se gestó la creación literaria y la inspiración que tuvo Hernán Rivera Letelier para su obra literaria "La Contadora de Películas", la que fue pensada y escrita para mi amiga", señaló el creador respecto a la actriz, Pamela Meneses y su rol protagónico.

"Yo la he visto como tres veces esta obra y ésta fue la mejor. En verdad la negra, la Pamela, se las mandó hoy día, estuvo inspiradísima, le salió la obra de principio a final impecable. Es la más grande del norte de Chile", enfatizó.

"Hoy día fue una función muy conmovedora, muy especial el hecho de que estuvieran los estudiantes también siempre la hacen muy diferente, sobre todo muy entrañable, que uno tiene que comunicarse con ella, de entregar el trabajo hacia ellos. Estoy muy contenta de que hayan venido aver la obra y que estuviera Hernán Rivera presente, y que pudiera

haberle dado unas palabras, de verdad fue un momento, yo creo que mágico; pocas veces había tenido una función de esta manera tan bonita, tan gratficante, así que muchas gracias" finalizó la actriz Pamela Meneses.

Cabe destacar que la obra "La Contadora" de la compañía Alma Reina Teatro, es el último trabajo de la agrupación, la cual ha tenido una gran acogida por parte de la comunidad, con exitosas funciones en las comunas de Antofagasta, San Pedro de Atacama y María Elena. CS